
ROSETO. D’ELPIDIO: “SENTITI  I  COMMERCIANTI DI “ASSOROSE”
ABBIAMO  DECISO  DI  NON  RIPROPORRE  L’ESPERIMENTO  DELLA
SOSPENSIONE DEI PARCHEGGI A PAGAMENTO NEL PERIODO DEI
SALDI”

Comune di Roseto degli Abruzzi

 

Roseto  degli  Abruzzi,  07  gennaio  2022  –  L’Amministrazione  comunale,  dopo  aver  sentito  preventivamente  il  parere
dell’Associazione  dei  Commercianti  “Assorose”,  ha  deciso  di  non  riproporre  la  sospensione  dei  parcheggi  a
pagamento nelle aree del centro cittadino durante il periodo dei saldi.

 

“In un periodo così complicato per le attività commerciali l’iniziativa avanzata dai consiglieri dell’opposizione nell’intento di
favorire il commercio locale non può che essere apprezzata” hanno scritto, nella loro nota, i membri del Direttivo di
“Assorose”. “Tuttavia si ritiene che la semplice sospensione del pagamento, senza ulteriori provvedimenti che consentano
un ricambio orario e un avvicendamento nei parcheggi, non favorisca di fatto una maggiore frequentazione delle attività
commerciali.  Tale  constatazione,  peraltro,  si  è  potuta  verificare  quando  in  passato  il  provvedimento  di  sospensione  del
pagamento è stato adottato e il disagio nel trovare un posto auto libero è addirittura aumentato”.

 

“In pratica, secondo quanto ci hanno comunicato i commercianti, la sperimentazione dello scorso anno non ha creato i
vantaggi che ci si attendeva per il commercio, anzi, il fatto che in tanti ne abbiano approfittato per lasciare la propria vettura
in sosta per buona parte della giornata non ha creato purtroppo quel ricambio di presenze che si auspicava” sottolinea il
Consigliere delegato al Commercio Annalisa D’Elpidio. “Inoltre, tenuto conto della riapertura dell’importante area
parcheggio in via D’Annunzio e del parere negativo di “Assorose”, non abbiamo ritenuto nemmeno di riproporre l’idea,
anche solo in fase sperimentale, per il secondo anno consecutivo”.

 

“Sono infatti altre le priorità per il commercio cittadino – ribadisce Annalisa D’Elpidio – e, in tale ottica, stiamo lavorando per
individuare altre ipotesi di sostegno agli esercenti, messi a dura prova dall’aumento dei prezzi delle materie prime, di
tanti prodotti, dell’energia e da una inevitabile e purtroppo ulteriore contrazione dei consumi. In tal senso puntiamo alla
realizzazione di nuove iniziative che incentivino la presenza di tante persone, anche dai comuni limitrofi, così da dare nuova
spinta e nuovo impulso al commercio in città”.
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“Infine  mi  fa  piacere  registrare  il  ritrovato  interesse  dei  consiglieri  Ginoble  e  Petrini  verso  il  commercio
cittadino e le sue sorti,  anche se magari  potevano ricordarsene un po’ prima visto che, quando cinque anni fa si
insediarono con la maggioranza guidata dall’allora Sindaco Di Girolamo, il primo atto che misero in campo fu un sostanzioso
aumento della TARI per le attività commerciali a cui fece seguito un tentativo di aumento del 30% dell’imposta pubblicitaria
che fu sospeso solo dopo una protesta di massa messa in campo da commercianti  e associazioni contrarie a questa
ennesima stangata” conclude il delegato al Commercio.

ROSETO. SABATO 8 E DOMENICA 9 GENNAIO PRESSO LA PALESTRA
DELLA SCUOLA “FEDELE ROMANI” SI TERRA’ LO SCREENING DELLA
POPOLAZIONE SCOLASTICA
 

Attività_Covid-19_Virologia_IZSAM Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Roseto degli Abruzzi, 06 gennaio 2022 – Si svolgerà sabato 8 e domenica 9 gennaio lo screening della popolazione
scolastica.  La  campagna riguarderà,  su  indicazione della  Regione Abruzzo,  tutti  gli  studenti  delle  scuole  primarie  e
superiori, ma non il personale scolastico e docente e i bambini delle scuole dell’infanzia perché, da come è stato riferito, per
questi ultimi i tamponi a disposizione non sono idonei.

 

Lo screening si svolgerà presso la palestra della scuola “Fedele Romani”,  sede ritenuta la più idonea per evitare
assembramenti  e per la  presenza,  nell’area circostante,  di  ampie zone per il  parcheggio.  Di  concerto con i  Dirigenti
Scolastici, anche al fine di evitare assembramenti, si è convenuto che sarà compito degli istituti scolastici avvisare gli
alunni sul registro di classe elettronico,  indicando giorno e orario di presentazione per il  test.  I  minori  si
dovranno presentare accompagnati almeno da un genitore e, se possibile, con modulo per il consenso al test covid già
compilato (è possibile reperirlo sul sito istituzionale del Comune e sui suoi canali social).

 

“Ci teniamo a ringraziare quanti, seppur con pochissimo preavviso, si sono messi immediatamente a disposizione per la
realizzazione di  questa importante campagna di  screening della  popolazione scolastica  –  dichiarano il  Sindaco Mario
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Nugnes e l’Assessore alla Pubblica Istruzione Francesco Luciani – nel ricordare che lo screening è su base volontaria,
riteniamo sia doveroso raccomandare la partecipazione di tutti gli studenti e la collaborazione di tutte le parti interessate”.

 

Ecco, di seguito, il calendario dei giorni diviso per fasce orarie e per scuole.

 

SABATO MATTINA

 

Fascia 9-10

Istituto Comprensivo Roseto 1 Scuola Primaria

 

Primaria Schiazza

 

Fascia 10-11

Istituto Comprensivo Roseto 1 Scuola Primaria

 

Primaria D’Annunzio
Primaria Cologna

 

PAUSA OPERATORI 11.00-11.30

 

Fascia 11.30-12.30

Istituto Comprensivo Roseto 2 Scuola Primaria

 

Primaria Manzoni

 

Fascia 12.30-13.30

 

Primaria Campo a Mare
Primaria Santa Lucia
Primaria Voltarrosto

 

SABATO POMERIGGIO



 

Fascia 14.30-16.30

 

30-15.30 Istituto Comprensivo Roseto 1 Scuola Secondaria

 

Secondaria D’Annunzio
Secondaria Cologna

 

Istituto Comprensivo Roseto 2 Scuola Secondaria

 

Secondaria Romani

 

Fascia 17-19

Moretti

 

DOMENICA MATTINA

 

Fascia 9-11

Biennio Saffo

 

+ Studenti residenti a Roseto frequentanti Scuole Superiori in altri comuni (es. Liceo Atri, Alberghiero etc.)

 

PAUSA OPERATORI 11.00-11.30

 

Fascia 11.30-13.30

Triennio Saffo

 

INFO ULTERIORI:

Famiglie con studenti in diversi istituti, che dovrebbero quindi presentarsi
in differenti orari, potranno svolgere il tampone in un’unica fascia oraria.

 



Studenti  con  certificazioni  sanitarie  che  prevedano  impedimenti  a
partecipare  secondo  le  procedure  avranno  la  precedenza  e  verranno
trattati singolarmente in base alle esigenze.

Servizio Civile Universale, pubblicato il bando ordinario 2021. Ad
Atri 15 volontari per 5 progetti

Piergiorgio Ferretti

Alessandra Giuliani
*******

ATRI.  Anche nel  Comune di  Atri  è  possibile  effettuare il  Servizio  Civile  Universale.  È stato,  infatti,  approvato e inserito nel
Bando Ordinario il  Programma di Intervento: “Esclusione Zero: comunità intelligente ed inclusiva perché nessuno resti
indietro”, promosso dall’ente Cooperativa Labor. Il Comune di Atri partecipa al bando in qualità di ente di accoglienza con
cinque progetti:  Arte,  libri  e cultura:  un patrimonio di  tutti  (per il  quale sono richiesti  6 volontari,  4 opereranno nell’ufficio
Cultura  e  Turismo  del  Comune  di  Atri  e  2  in  altri  uffici  dello  stesso  ente  con  sede  a  Palazzo  Duchi  Acquaviva);  Baby
Boomers  (con  2  volontari  richiesti  che  opereranno  nell’Ufficio  Servizi  alla  Persona  del  Comune  di  Atri);  La  comunità  delle
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competenze  (con  5  volontari  richiesti,  uno  dei  quali  opererà  nell’Ufficio  Servizi  Sportivi  dell’ente  e  quattro  nell’ufficio
Politiche Educative); Esercizi di Fantasia (con un volontario da impiegare nella Scuola dell’Infanzia di Viale Risorgimento)
e  Città  Circolari  –  Città  di  Domani  (con  un  volontario  che  opererà  nell’Ufficio  Ambiente  del  Comune).  Complessivamente
quindi saranno 15 i volontari che potranno essere accolti nel Comune di Atri. La domanda di partecipazione scadrà il 26
gennaio 2022 alle ore 12, i progetti promossi hanno una durata di 12 mesi, con un orario di servizio pari a 25 ore settimanali
articolati su 5 giorni a settimana. Previsto un rimborso mensile di 444,30 euro.

Per partecipare alla selezione, come previsto dall’art. 14 del decreto legislativo 6 marzo 2017, n. 40, è richiesto al giovane il
possesso della cittadinanza italiana, oppure di uno degli altri Stati membri dell’Unione Europea, o di un Paese extra Unione
Europea purché il candidato sia regolarmente soggiornante in Italia; deve aver compiuto il diciottesimo anno di età e non
aver superato il ventottesimo anno di età (28 anni e 364 giorni) alla data di presentazione della domanda; non deve aver
riportato condanna, anche non definitiva,  alla pena della reclusione superiore a un anno per delitto non colposo oppure a
una pena, anche di entità inferiore, per un delitto contro la persona o concernente detenzione, uso, porto, trasporto,
importazione  o  esportazione  illecita  di  armi  o  materie  esplodenti,  o  per  delitti  riguardanti  l’appartenenza  o  il
favoreggiamento a gruppi eversivi, terroristici o di criminalità organizzata.

La candidatura dei giovani avverrà esclusivamente in modalità on-line. Gli aspiranti operatori volontari devono, infatti,
presentare la domanda di partecipazione esclusivamente attraverso la piattaforma Domanda on Line (DOL) raggiungibile
tramite PC, tablet e smartphone all’indirizzo https://domandaonline.serviziocivile.it. Chi intende partecipare al Bando deve
richiedere, quindi, lo SPID – Agenzia per l’Italia digitale (www.agid.gov.it/it/piattaforme/spid). Su tale sito sono disponibili
tutte le informazioni necessarie, anche con FAQ e tutorial.  Tutte le informazioni per compilare la domanda sono contenute
nella Guida alla Compilazione della domanda DOL  https://www.scelgoilserviziocivile.gov.it/presenta-la-domanda/la-guida.

Al link https://www.scelgoilserviziocivile.gov.it/, inoltre i giovani potranno trovare tutte le informazioni necessarie per la
presentazione  della  domanda  secondo  le  nuove  procedure.  Per  una  corretta  compilazione  della  domanda  e  verifica  dei
requisiti richiesti è necessario leggere con molta attenzione il bando pubblicato dal Dipartimento per le Politiche Giovanili e il
Servizio Civile Universale e reperibile anche sul sito del Comune di Atri. Prima di compilare la domanda per essere indirizzati
sulla scelta della sede progettuale è possibile contattare il numero: 085 4168277.

 “Poter ospitare 15 giovani per il Servizio Civile Universale – commentano il Sindaco Piergiorgio Ferretti e l’Assessora alle
Politiche Sociali del Comune di Atri, Alessandra Giuliani – è per noi motivo di grande orgoglio perché si dà la possibilità ai
giovani di poter vivere una esperienza formativa importantissima. Un ringraziamento va alla cooperativa sociale Labor per il
prezioso lavoro svolto e a tutti coloro che a vario titolo si occuperanno dei ragazzi durante il loro anno di attività nel nostro
ente”.

ROSETO.  SI  E’  TENUTA  STAMANE  IN  SALA  CONSILIARE  UN
INCONTRO  OPERATIVO  PER  ORGANIZZARE  LA  CAMPAGNA  DI
SCREENING DEGLI STUDENTI IN VISTA DELLA RIAPERTURA DELLE
SCUOLE
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Comune di Roseto degli Abruzzi

 

Roseto degli Abruzzi, 05 gennaio 2022 – Questa mattina, presso la Sala Consiliare del Comune di Roseto, si è tenuta una
riunione presieduta dal Sindaco Mario Nugnes per studiare l’organizzazione della campagna di screening degli studenti
delle scuole primarie e secondarie di primo e secondo grado in vista della prossima riapertura delle scuole lunedì 10
gennaio.

 

All’incontro  hanno partecipato  gli  assessori  Francesco  Luciani  e  Lorena Mastrilli,  il  Presidente  del  Consiglio  Gabriella
Recchiuti,  il  Consigliere Provinciale Enio Pavone e diversi  consiglieri  comunali;  i  dirigenti  scolastici  Maria Gabriella  Di
Domenico (Istituto Comprensivo Roseto 1), Anna Elisa Barbone (Istituto Comprensivo Roseto 2), Daniela Maranella (Istituto
“Vincenzo  Moretti”)  e,  in  collegamento  da  remoto,  Achille  Volpini  (Liceo  “Saffo”);  il  Dottor  Giacomo  Di  Giovannantonio  in
rappresentanza dei medici; i rappresentanti locali di Croce Rossa e Protezione Civile e i volontari delle Guide del Borsacchio
e delle Guardie Ambientali.

 

“Nel corso di una riunione convocata ieri pomeriggio i vertici della Asl di Teramo hanno richiesto ai comuni di essere “parte
attiva” nell’organizzazione della campagna di screening che riguarderà, su indicazione della Regione Abruzzo, tutti  gli
studenti delle scuole primarie e superiori, ma non il personale scolastico e docente e i bambini delle scuole dell’infanzia – ha
spiegato il  primo cittadino –  per questo ci  siamo immediatamente attivati  individuando nella  palestra della scuola
“Fedele  Romani”  la  sede  più  idonea  al  fine  di  evitare  possibili  assembramenti  e  per  la  possibilità  di  avere  un  ampio
numero di parcheggi. Nelle prossime ore, sentita la Asl di Teramo, sarà comunicata alle famiglie la suddivisione in fasce
orarie degli studenti mediante lo strumento del registro elettronico. Possiamo però già annunciare che la campagna di
screening si terrà sabato 8 e domenica 9 gennaio 2022”.

 

“Vogliamo rassicurare le famiglie e gli studenti rosetani che, malgrado il poco preavviso ricevuto, ci siamo attivati con
grande solerzia per organizzare questa ennesima campagna di screening. Stiamo ricevendo numerose chiamate e richieste
di chiarimenti, ma la situazione è in continua evoluzione e chiediamo a tutti pazienza perché, non appena avremo notizie
e orari certi, li comunicheremo immediatamente alla cittadinanza” conclude il Sindaco Nugnes.



Atri. Emergenza Covid-19, più vaccini e apre un nuovo reparto

ASL Teramo rianimazione ospedale Mazzini . Foto Archivio

 

Nuove misure messe in atto dalla Asl visto l’aumento dei contagi. Per far fronte all’aumentata necessità di posti letto da
domani  la Lungodegenza di Atri sarà riconvertita in Medicina Covid. La disponibilità, a regime, sarà di 17 posti letto che
saranno attivati però gradualmente a seconda delle necessità. Attualmente sono 52 i posti letto occupati nell’ospedale Covid
di Teramo.

“Siamo all’inizio dello scenario 5 del piano di cui ci siamo dotati per far fronte alle varie vasi della pandemia”, commenta il
direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “ormai la nostra macchina organizzativa è rodata e in grado di rispondere in
maniera tempestiva alle necessità di assistenza della popolazione”.

La  Asl  è  intervenuta  anche  su  un  altro  fronte,  quello  delle  vaccinazioni,   per  fronteggiare  l’eccezionale  richiesta  di
somministrazioni. Nel centro spoke di Villa Rosa sono stati aumentati gli slot da 200 a 240 per ogni giorno previsto nel
calendario, sin da domani. E sempre da domani, nell’hub del Parco della Scienza, gli slot saranno aumentati da 1.200 a
1.500 al giorno, ma nel contempo diminuiranno i posti per chi si presenta senza appuntamento, che scenderanno a 75 di
mattina  e  altrettanti  nel  pomeriggio.  “Chiediamo  ai  cittadini  di  collaborare”,  afferma  al  riguardo  il  direttore  generale,  “le
nostre strutture stanno dando il massimo e chiediamo alla popolazione di fare la sua parte, prenotandosi e compilando il
modulo già a casa, scaricandolo dal nostro sito internet aziendale. Questo permetterà di velocizzare i tempi e di evitare
lunghe attese”. La Asl ha accresciuto anche il numero di dosi disponibili nei centri per la vaccinazione dei bambini dai 5 agli
11 anni: l’aumento è del 50% e ne è previsto uno ulteriore a breve.

GIRO  DI  VITE  DEI  CARABINIERI  DELLA  COMPAGNIA  DI  ALBA
ADRIATICA,  3  ARRESTI  NEGLI  ULTIMI  DUE GIORNI.
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Carabinieri

Prosegue senza soluzione di continuità
l’impegno dei Carabinieri della Compagnia di Alba Adriatica volto a garantire la sicurezza
dei cittadini nella Val Vibrata. Oltre ai consueti servizi per il rispetto delle normative
Anticovid 19, negli ultimi due giorni i militari hanno effettuato controlli a tappeto su tutti i
soggetti pregiudicati residenti nella giurisdizione e sottoposti a misure restrittive, hanno arrestato 3 persone.
Nella serata del 03 gennaio, i Carabinieri del N.O.R.M – Aliquota Radiomobile, nel
controllare un pregiudicato quarantatreenne, ristretto agli arresti domiciliari presso la sua
abitazione di Alba Adriatica, hanno accertato che questi era evaso. Le immediate ricerche
dell’uomo hanno permesso di rintracciarlo poco dopo, nei pressi di un bar del Lungomare.
Nonostante un rocambolesco tentativo di fuga a piedi, l’uomo è stato bloccato poco dopo ed
è stato condotto in Caserma dove è stato dichiarato in arresto. Il predetto, nella mattinata odierna,

sarà sottoposto a processo con rito direttissimo presso il Tribunale di Teramo
dove dovrà rispondere dei reati di evasione e resistenza a pubblico ufficiale.
Sempre nella serata del 3 gennaio i Carabinieri della Stazione di Colonnella hanno
arrestato un altro pregiudicato quarantacinquenne del posto. L’uomo, che stava usufruendo
della misura alternativa alla detenzione dell’affidamento in prova ai servizi sociali, è stato
arrestato dai militari su ordine del Magistrato di Sorveglianza di Ascoli Piceno al quale i
militari, nei giorni precedenti, avevano segnalato numerose violazioni del beneficio già accordato.

Il predetto è stato quindi sottoposto alla misura coercitiva della detenzione
domiciliare presso la sua abitazione di Colonnella.
Nella mattinata del 4 gennaio i Carabinieri della Stazione di Martinsicuro hanno tratto in
arresto un trentottenne, anche quest’ultimo pregiudicato di origini campane. L’uomo, che si trovava già
ristretto in detenzione domiciliare presso la sua abitazione di Martinsicuro, è statoarrestato
su ordine dell’Ufficio Esecuzioni Penali della Procura di Ascoli Piceno al quale i militari,
nei giorni precedenti, avevano segnalato numerose violazioni, tra cui anche alcune evasioni,
della misura restrittiva in atto. Per il predetto si sono quindi aperte le porte del carcere di
Cassino.



Covid-19:  anche  a  Pineto  campagna  screening  sugli  alunni  e
campagna vaccinale per residenti

********

PINETO. Anche a Pineto, in accordo con la Asl di Teramo, è in programma una campagna screening per la popolazione
scolastica e una campagna vaccinale per residenti per limitare il contagio da Covid-19. In particolare la campagna screening
riguarda gli alunni della Scuola Primaria e Secondaria di Primo Grado dell’IC Giovanni XXIII di Pineto e si svolgerà nella
Palestra Comunale in via Filiani venerdì 7 gennaio 2022 e sabato 8 gennaio 2022, in entrambe le giornate dalle 9 alle 13 e
dalle 15 alle 18. È necessario prenotarsi attraverso il portale di registrazione: http://vaccini.comune.pineto.te.it e scaricare il
modulo che dovrà essere pre-compilato e consegnato insieme alla tessera sanitaria e al documento di riconoscimento. La
campagna vaccinale, che è riservata ai residenti di Pineto (over 12 anni), si terrà nella Palestra comunale in via Filiani il 9
gennaio  2022  dalle  9  alle  13  e  dalle  15  alle  18.  È  necessario  prenotarsi  sul  portale  di  registrazione:
http://vaccini.comune.pineto.te.it/ e scaricare il modulo che dovrà essere pre-compilato e consegnato insieme al tesserino
sanitario e al certificato della precedente vaccinazione. Ad agevolare le operazioni nelle giornate indicate saranno presenti,
oltre agli operatori sanitari, anche volontari della Protezione Civile e del Pros Onlus. Per informazioni si può scrivere alla mail:
vaccini@comune.pineto.te.it.

“Ringraziamo tutti gli operatori sanitari e i volontari che si sono messi e si stanno mettendo a disposizione per queste tre
giornate di prevenzione  – commentano il  Sindaco Robert Verrocchio  e l’assessore alla Sanità del Comune di Pineto
Vincenzo Fiorà – in particolare i volontari del Pros Onlus e della Protezione Civile, i dipendenti comunali, la Polizia Locale, la
Farmacia Comunale e la Asl di Teramo per il  coordinamento. Sia per lo screening che per le vaccinazioni l’accesso è
consentito  esclusivamente  con  prenotazione  online.  Sono  stati  creati  due  link  specifici,  uno  per  lo  screening  e  uno  per  le
vaccinazioni,  e  in  entrambi  i  casi  ci  sono  fasce  orarie  di  un’ora,  fino  a  esaurimento  posti.  Occorre  recarsi  nella  Palestra
comunale nella fascia oraria indicata per un regolare svolgimento delle operazioni. I vaccini sono aperti non solo per quanti
devono fare la terza dose, ma anche chi vuole vaccinarsi per la prima volta contro il Covid o per chi necessita della seconda
dose. Come Amministrazione Comunale abbiamo lavorato molto per garantire queste giornate e per regolarne la fruizione al
meglio, i contagi in forte crescita in questo periodo richiedono lo screening per far ripartire le attività didattiche in serenità e
sicurezza e di vaccinarsi per limitare la diffusione del virus. Siamo certi che i pinetesi apprezzeranno i nostri sforzi”.
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ROSETO DEGLI  ABRUZZI.  IL  SINDACO IN VISITA ISTITUZIONALE
ALL’ATER  DI  TERAMO  INCONTRA  LA  PRESIDENTE  CECI  PER
PIANIFICARE I  FUTURI  INTERVENTI  SUL TERRITORIO

Mario Nugnes con la Presidente Maria Ceci
 

Roseto degli Abruzzi, 05 gennaio 2022 – Lunedì sera il primo cittadino di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes, si è recato in
visita  istituzionale  all’ATER di  Teramo  per  confrontarsi  con  la  Presidente  Maria  Ceci  e  pianificare,  assieme,  il  futuro
degli  alloggi  popolari  sul  territorio  rosetano  alla  luce  delle  nuove  sfide  che  le  opportunità  proposte  dal  bonus  edilizio  del
110%.

 

“Ci tengo veramente a ringraziare il Presidente Ceci per la grande attenzione che ha dimostrato nei confronti di Roseto e dei
suoi cittadini – dichiara il Sindaco Mario Nugnes – mi ha illustrato, in maniera puntuale e precisa assieme ai suoi tecnici,
tutta una serie di interventi che l’Ente è pronto a mettere in campo sul proprio patrimonio immobiliare presente in diverse
zone, quartieri e frazioni del nostro comprensorio. Mi ha poi confermato che l’ATER di Teramo ha già ricevuto numerose
proposte  di  interventi  di  riqualificazione,  mediante  il  bonus  previsto  dal  110%,  su  quasi  tutti  gli  alloggi  che
possiede a Roseto, una notizia molto bella e che apre scenari veramente interessanti per la riqualificazione urbana, e non
solo, dell’intero territorio”.

 

Su invito del Sindaco la Presidente dell’ATER Teramo Maria Ceci verrà in visita a Roseto degli Abruzzi per approfondire una
serie di tematiche centrali per lo sviluppo della città come la tutela del comprensorio, l’utilizzo dei fondi del PNRR per
la riqualificazione degli stabili, le nuove “politiche green” per lo sviluppo e le riqualificazioni di diverse aree cittadine. “Non
vediamo l’ora di poter iniziare una proficua collaborazione con l’ATER e con la sua Presidente anche nell’ottica di realizzare
nuovi progetti condivisi per intercettare interessanti opportunità – conclude il primo cittadino rosetano – sono certo che,
lavorando assieme, sapremo centrare dei risultati molto importanti per la nostra città”.

Teramo. Il saluto dell’amministrazione ai primi nati 2022
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ILENIA MAMMA DI ANTONINO 2

Sasha

ILENIA MAMMA DI ANTONINO

Il sindaco Gianguido D’Alberto e l’assessore Ilaria De Sanctis, questa mattina si sono recati all’ospedale Mazzini per portare il
saluto della città ai primi nati del 2022.

Accolti dalla direttrice del Dipartimento Materno-Infantile,  dott.ss Anna Marcozzi, dal Direttore del reparto di Pediatria e
Neonatologia,  Dott.  Antonio  Sisto  e  dalla  coordinatrice  del  reparto  Ostetricia  e  Ginecologia,  Antonella  Ippoliti,  gli
amministratori teramani hanno consegnato nelle mani della dott.ssa Marcozzi un piccolo dono augurale per i primi due bimbi
nati entrambi il 2 Gennaio: alla mamma Ilienia per il piccolo Antonino e a Sasha, per Natan.

La stessa dott. ssa Marcozzi ha poi consegnato alle mamme i doni del primo cittadino.

Il messaggio implicito è quello della volontà di rinascita che i due piccoli simboleggiano; l’appello che i medici hanno invece
voluto lanciare con forza a mamme e bimbi, è di vaccinarsi senza indugi; un appello che gli amministratori rilanciano con
altrettanta decisione.
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APPROVATA  IN  CONSIGLIO  L’ISTITUZIONE  DEL  TAVOLO  DELLE
POLITICHE  GIOVANILI.  NUGNES:  “NON  VEDIAMO  L’ORA  DI
COSTRUIRE  INSIEME  AI  RAGAZZI  LA  ROSETO  DEL  FUTURO”

Consiglio Comunale 30 dicembre 21 n. 2

 

Roseto degli Abruzzi, 04 gennaio 2022 – Nel corso dell’ultimo Consiglio Comunale è stato approvato il regolamento per
l’istituzione del Tavolo delle Politiche Giovanili, uno strumento molto atteso dalla collettività, in particolare dai ragazzi
rosetani, che permetterà un maggiore “avvicinamento” dei giovani alla vita amministrativa della città.

 

Il tavolo di lavoro e di confronto sarà composto da 18 ragazzi di cui 10 saranno indicati dai consiglieri di maggioranza, 6
da quelli di opposizione e 2 saranno espressione degli istituti superiori cittadini, ovvero il “Saffo” e il “Moretti”. Inoltre, grazie
all’approvazione dello statuto, avvenuta nel corso del Consiglio Comunale del 30 dicembre, il Tavolo delle Politiche Giovanili
potrà essere immediatamente operativo e mettersi quindi al lavoro per portare avanti istanze, progetti e proposte
proprie nell’interesse dei ragazzi rosetani.

 

“Si tratta di uno strumento molto importante che avevamo annunciato nel corso dei mesi di campagna elettorale e aveva
ricevuto grandi apprezzamenti da parte dei nostri giovani che avevano dimostrato, da subito, grande voglia di partecipare, di
far sentire la propria voce, di proporre le proprie idee, la propria visione per il futuro di Roseto” dichiara, soddisfatto, il primo
cittadino Mario Nugnes. “L’auspicio è che il tavolo possa entrare quanto prima in funzione diventando “megafono” delle
idee dei nostri ragazzi: parte nostra siamo pronti ad ascoltarli ed a progettare insieme a loro la Roseto di domani”.

 

“Grazie all’istituzione del tavolo avremo finalmente la possibilità di instaurare un canale di dialogo e comunicazione diretta
tra i ragazzi rosetani e l’Amministrazione rosetana con l’obiettivo di far sentire sempre più forte la voce dei nostri giovani”
sottolinea  il  Consigliere  con  delega  alle  Politiche  Giovanili  Christian  Gabriele  Aceto,  primo  firmatario  della  proposta
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istitutiva  del  Tavolo.

 

“E’ stato emozionante vedere molti consiglieri comunali intervenire durante la discussione dello statuto che è stato poi
approvato con un solo voto contrario e un astenuto – spiega Mattia Narcisi del Gruppo U.N.D.E.R. Nuove Energie per
Roseto –  ci  conforta e ci  fa  ben sperare l’interesse di  tanti  amministratori  verso il  tema delle politiche giovanili,  un
importante segnale al quale, auspichiamo, faccia seguito una fattiva collaborazione tra maggioranza e opposizione”.


